

## Ihre Meinung ist uns wichtig

Schicken Sie uns Ihren Leserbrief, je kürzer, desto besser! Vergessen Sie bitte Ihren Namen und Ihre Adresse nicht. Anonyme Zuschriften werden nicht veröffentlicht.



**Rund 50 Besucher** verfolgten die Auftaktveranstaltung „ZusammenReden“ in Neunkirchen, die den Startschuss für eine Reihe von Aktivitäten von Neunkirchen und Ternitz rund um Integration markierte. Stadtvize Martin Fasan sprach das Problem der arrangierten Eheschließungen bei türkischstämmigen Familien an: „Das ist in Neunkirchen virulent.“ GR Birgit Kögler als Initiatorin kann sich über den Zuspruch von ZusammenReden freuen. Nächste Station: 6.4., 18.30 Uhr im AKNÖ-Saal Neunkirchen. Thema: „Religion- eine Frage für die Integration?“

Foto: privat